

PERANAN BALAI KONSERVASI SUMBER DAYA ALAM (BKSDA) DALAM PENGAWASAN DAN PERLINDUNGAN BURUNG CICA DAUN SUMATERA DI KOTA PADANG

WiedhyGustirivo¹, Dr.Maiyestati,SH.,MH¹ Suamperi,SH.,MH¹

Prodi Ilmu Hukum, Fakultas Hukum Universitas Bung Hatta.

Email : talangaro@gmail.com

ABSTRAK

Pengawasan dan perlindungan hewan yang dilindungi di laksanakan oleh pihak BKSDA dimanapihak BKSDA berhak menentukan hewan dan tumbuhan mana saja yang harus di lindungi. Dengan adanya peraturan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan No 92 Tahun 2018 tentang Jenis Tumbuhan dan Satwa Dilindungi tidak semua para peternak burung cica daun sumatera menerima peraturan menteri tersebut dengan baik. permasalahan yang akan dibahas dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana peranan BKSDA dalam pengawasan dan perlindungan Burung Cica Daun Sumatera di Kota Padang? (2) Apa saja kendala-kendala yang di hadapi BKSDA dalam pengawasan dan perlindungan Burung Cica Daun Sumatera di Kota Padang? (3) Apa saja upaya-upaya yang dilakukan antar peternak Burung Cica Daun Sumatera dengan pihak BKSDA dalam mengatasi kendala-kendala pengawasan dan perlindungan Burung Cica Daun Sumatera di Kota Padang? Jenis penelitian menggunakan pendekatan yuridis sosiologis. Sumber data adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data meliputi wawancara dan studi dokumen. Data di analisis secara kualitatif. Hasil penelitian adalah (1) Peranan BKSDA dalam pengawasan dan perlindungan Burung Cica Daun Sumatera di Kota Padang adalah mendaftarkan kepemilikan dan mengawasi pemburuan atau penjualan burung Cica Daun Sumatera di Kota Padang. (2) Kendala-kendala yang di hadapi BKSDA dalam pengawasan dan perlindungan Burung Cica Daun Sumatera di Kota Padang yaitu masih banyaknya penjualan burung tersebut secara diam-diam dan memberikan alamat yang tidak tepat kepada pihak BKSDA dalam mendaftarkan kepemilikan burung tersebut. (3) Upaya-upaya yang dilakukan antar peternak Burung Cica Daun Sumatera dengan pihak BKSDA dalam mengatasi kendala-kendala pengawasan dan perlindungan Burung Cica Daun Sumatera di Kota Padang yaitu memberikan sosialisasi dan himbauan kepada masyarakat tentang pentingnya perlindungan tumbuhan dan satwa yang dilindungi terutama Burung Cica Hijau Sumatera.

Kata Kunci : Peranan, Pengawasan, Perlindungan